

Pour faciliter les choix d'orientation



La venue du bus de l'orientation de la Région a été bien appréciée.

Chacune des formations dispensées à la MFR du Pays de Seyssel se réalise en alternance et ce dès la classe de 4^{ème}. Ainsi grâce aux stages et à la pédagogie de l'alternance, les jeunes définissent leur projet de formation post-3^{ème}. Pour certains ce sera une confirmation de leur choix de métier, pour d'autres ce sera une construction progressive de leur choix d'orientation. Les différents stages aident grandement à cette démarche ainsi que toutes les activités mises en œuvre à la MFR.

Ainsi des interventions sont venues renforcer cette démarche de préparation de l'année post-3^{ème} comme la venue du Bus de l'orientation mercredi dernier pour les deux classes de 3^{ème} de

la MFR et jeudi dernier pour les élèves de 3^{ème} du collège dans le cadre de leur semaine de découverte professionnelle. Lors de cette journée, les élèves ont été successivement rencontrés par petits groupes. Ceux-ci ont pu visionner deux univers professionnels via les casques de réalité virtuelle, et ainsi pu découvrir la diversité des métiers.

Ils ont également navigué sur plusieurs outils et ressources en ligne qui existent en matière d'orientation. Trois animateurs ont pu individuellement apporter à chacun une aide personnalisée sur les recherches et la collecte d'informations. Venu en complément des découvertes des métiers réalisés par le biais des stages, ce bus, financé par le Conseil

Régional Auvergne Rhône-Alpes, a particulièrement été apprécié des élèves.

Par ailleurs, l'intervention de l'association «Finances et Pédagogie» sur la thématique de la gestion de son argent arrive à point nommé car certains de ces jeunes vont devenir apprentis et donc auront leur salaire à gérer. Il s'avère qu'il est important d'anticiper cette réflexion de manière à ce que les jeunes restent réalistes dans leurs projets et gèrent au mieux ce nouveau revenu.

Enfin citons également l'intervention de la Mission Locale en complément de toutes les autres activités autour de l'orientation avec connexion de chaque jeune sur le site «Parcouréo» de manière à renforcer la connaissance de soi



Visionnage grâce aux casques de réalité virtuelle.

pour définir son profil personnel et mettre en évidence des métiers se rapportant à leur personnalité.

Lors du bilan de fin de semaine, les élèves de 3^{ème} se sont montrés satisfaits de ces différentes actions complémentaires les unes les autres et permettant d'avancer toujours un peu plus dans la confirmation de leurs choix professionnels.

La MFR vous attend le mercredi 7 avril de 9h à 17h pour sa porte ouverte exclusivement sur rendez vous. Elle vous annonce aussi d'ores et déjà une zone de gratuité et une foire aux Savoir Faire le samedi 18 juin si le contexte sanitaire le permet.